
Преобразование в муниципальный округ может стать спасательным кругом 
для наших муниципалитетов! 
 
Свое мнение о возможном преобразовании в муниципальный округ 
высказали все главы поселений (с их взглядами вы можете ознакомиться на 
этой официальной страничке). На мой взгляд, объединение в муниципальный 
округ пойдет в первую очередь на пользу сельскому жителю, так как 
финансовых возможностей на решение поставленных задач населением 
будет больше. В случае преобразования местные администрации не будут 
«задушены» непосильными штрафами, наложенными из-за невозможности 
выполнения своих полномочий, освобождены от огромного вала бумажной 
работы, а это значит, что на непосредственный контакт с населением будет 
больше времени. Проведение мероприятий, выписывание справки, 
предоставление консультации и заверке документов будут также 
представители власти, скорее всего те же люди и в тех же зданиях, которые 
останутся в деревнях и селах. Сельские администрации приобретут статус 
структурных подразделений администрации, расположенной в г. Шенкурске. 
Огромным плюсом является финансовая поддержка регионального 
правительства в виде утверждения программ социально-экономического 
развития территорий, выбравших путь объединения в округ. Банальное 
отсутствие средств, высокодотационный бюджет района не позволяют 
участвовать нам во многих национальных программах, ведь для участия 
необходимы разработанные проекты, сметы и прохождение экспертиз, что 
опять же стоит денег. Программа развития нашей территории сможет 
компенсировать этот недочет. 
Путь объединения уже прошли Каргопольский и Вилегодский районы, о 
планах по выбору объявили наши соседи: Виноградовский, Плесецкий и 
Верхнетоемский. Идет обширное обсуждение и в других муниципалитетах. 
Считаю, что только так, плывя в одной лодке, объединив общие усилия, 
участвуя в национальных проектах и перейдя на одноуровневую систему 
управления муниципалитетом можно улучшить качественно условия 
проживания местного жителя и городского и сельского. 
Вопрос о преобразовании в муниципальный округ не будет решаться 
кулуарно. Теперь слово за вами: местными жителями и депутатами! Сегодня 
я вынес инициативу проведения публичных слушаний. Призываю принять 
участие в публичных слушаниях и дать наказ своим депутатам при 
голосовании! 


